
Die Verwaltung berichtet über den aktuellen Sachstand zum 
Medienentwicklungsplan 2021-2026. Die dazugehörige Informationsvorlage 

I/2021/0454 ist im Ratsinformationssystem abrufbar. 
 

Herr Hübel fragt nach, wie es zu der Verzögerung bei der Durchführung der 
Investitionsgespräche mit den Schulen, die für September geplant waren, 
gekommen ist.  

 
Antwort der Verwaltung: 

Aufgrund weiterer im Zusammenhang mit den Schulen zu bearbeitenden 
Themenfeldern ist es zu Verzögerung gekommen. Der Zeitplan kann dennoch 
eingehalten werden.  

 


